

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 8. April 2010

Landessieger beim Wettbewerb \"Jugend musiziert\"

Bürgermeister Bernd Müller und der Leiter des Fachbereiches IV, Sport und Kultur, Klaus Schäfer gratulierten heute dem Schüler der Musikschule, Elias Fenchel und seinem Lehrer Udo Diegelmann zum 1. Platz beim Landeswettbewerb \"Jugend musiziert\" in Schlitz in der Wertung \"Mallets\". Er ist damit zur Zeit der beste Jugendmusiker für Marimbaphon und Vibraphon in Hessen und wird Ende Mai am Bundeswettbewerb in Lübeck teilnehmen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)